流山河小学校

■ 令和 6 年度 小海小学校通信 No. 8 ■ 10 月 31 日(木)

クラス活動が始まりました

9月から高学年のクラブ活動が始まりました。クラブ活動は、普段とは違うメンバーで自分の好きなことに取り組める楽しい時間です。今年度は4つのクラブ(昔遊び、絵手紙、写真、ニュースポーツ)で地域の方や町教育委員会の方を講師としてお招きし、活動しています。子ども達は専門的な事を学べて嬉しそうですし、講師の方々も「子ども達から元気をもらえます。」と笑顔で話してくださいます。子ども達が楽しめるように毎回準備をしてくださるおかげで、60分のクラブ活動が充実したものになっています。今後も異学年の学びの場の一つとして大切にしていきたい活動のひとつです。

今年度は12月まで計6回クラブ活動を予定しております。地域の方にも子ども達の成長を支えていただいていることに感謝の毎日です。(北牧楽集館で行われている町文化祭にて、写真クラブ・絵手紙クラブ児童の作品も展示されています。お出かけください。)







なかよしの和音~校内音楽会~

25日(金)の校内音楽会には大勢の保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。今年の音楽会テーマは「なかよしの和音」でした。一人ひとりが奏でる音を仲間と共に一つの音楽に創り上げ、そして音楽を聴く側も奏者と一体となり、音楽会という一つの大きなステージを創り上げることができるよう、子どもたちは練習を積み重ねてきました。学年ごとのステージの他に、全校児童がステージ上で歌った「翼をください」や会場の皆さんと一緒に歌った「ふるさと」等、会場全体が一体となった歌声が響く場面もあり、文字通り音を楽しむ会となりました。子ども達の満足そうな笑顔が印象的でした。











11月~12月上旬の主な予定

11月 4日(月) 文化の日振替休日

5日(火) スクールカウンセラー来校(午後)

7日(木) 歯科検診(1,4,5年)

8日(金) 歯科検診(2,3,6年)

9日(土) PTA作業、資源回収、郡PTA研究集会

11日(月) 5,6年:次世代起業家育成塾

12日(火) 第2回学校運営委員会

13日(水) 南佐久特別支援学級交流会(希望者)

14日(木) 職員研修のため13時下校、給食あり (4年生は公開授業があるため、15時下校)

15日(金) 授業参観日(5,6年親子レク) PTA講演会

16日(土) スケートセンターオープン

18日(月) 6年:租税教室

21日(木) 4~6年:児童会

スクールカウンセラー来校(午前)

22日(金) 5年:「夢の教室」 3年:校外学習

25日(月) 読書旬間(~12月6日まで)

3年:消防署見学

26日(火) 来入児1日入学

28日(木) 4~6年クラブ

29日(金) おおぞら校外学習

12月 3日(火) 6年:中学校体験入学

5日(木) 1,2,3、4年:スケート教室

4~6年 クラブ (最終回)

6日(金) 地区児童会(朝)

学期末整理のため 全校5時間授業(~10日まで)

なかよく おいしく 焼きいも大会

29日(火)に焼きいも大会がありました。朝の活動の時間にふれあい班で花壇の片付けを終えた後、さつまいもをおき火に入れ、2時間目には体育館にてふれあいレクを行いました。ミニコーンを使ったビンゴゲームや大縄跳びをしてたっぷり楽しんだ後、外でふれあい班ごとに焼き芋をおいしく食べました!

今年のさつまいもはどの学年も大きいものがたくさんとれました。 秋も深まり、肌寒い日に熱々の焼き 芋を食べ、心も体もほかほかに温まりました。なかよし月間も始まりました。なかよし月間も始まりました。ふれあい班での活動も予定されています。学年の枠を超えた仲間づくりにつなげていきたいです。



お知らせ

保護者懇談会 よろしくお願いいたします

12月11日(水)~17日(火)の5日間、保護者懇談会を予定しています。お子さんの学校生活の様子をお伝えしながら、3学期に向けてお子さんの成長を支えていけるよう、保護者の皆様と懇談ささせていただきたいと思います。懇談時間が限られますが、よろしくお願いいたします。

日程や地区割り等につきましては、本日家庭配布した通知をご覧下さい。

都合により該当地区での日程に不都合がある場合は、6日(水)までに担任までお知らせ下さい。

スクールカウンセラー来校日について

スクールカウンセラー鈴木慶可さんの来校予定は下記のとおりです。

- ① 11月 5日(火) 13:00~17:00 ②11月21日(木) 9:00~12:00
- ③ 12月19日(木) 9:00~12:00

懇談を希望される場合は、担任か教頭までお気軽にご連絡下さい。(92-2032)

冬期の登下校について

冷え込む季節となりました。手袋を着用し、転倒などに気をつけるようにしましょう。

登下校時にはヘルメット着用が基本ですが、寒さが厳しい時期、防寒のためニット帽をかぶることもあるかと思います。夏同様、ヘルメットにするか帽子にするかについてはご家庭でご判断ください。登下校時にヘルメットを着用しない場合は、学校に置いておくようにしてください。なお、ヘルメットには降車バス停のシールが張ってありますので、ヘルメットを着用しない場合にはランドセル右側面に降車バス停が書かれた札をつけるなど、ご配慮をお願いいたします。